



International Association of Judges

promoting an independent judiciary worldwide

Grupo Ibero-Americano

www.iaj-uim.org

Boletín del grupo Ibero Americano de la UIM, número 42, mayo de 2019

Asamblea en Rosario: caros colegas, lo siento no estar con vosotros en Rosario para la reunión mes pasado, por causa de una viajen familiar que fue definida meses antes de la invitación de los anfitriones argentinos. Pero, el grupo IBA fue prontamente presidido por nuestro vice, el juez Francisco Silla de España, a quien agradezco una vez más la disponibilidad. Agradezco también a los colegas de Argentina por la organización del evento y a la presencia en Rosario del presidente del grupo Europeo de la UIM, nuestro amigo José Igreja Matos.

Vamos a las principales noticias de la reunión en la tarde del Domingo, 28 de abril en la ciudad de Rosario, donde se aprobó por unanimidad el acta de la reunión de Marrakech y se recibió el informe de situación actual sobre el Poder Judicial de los países miembros del grupo IBA.

La secretaria presentó el informe financiero del grupo IBA y escuchamos la jueza Teresita Ricardi de Paraguay, en representación de la Unión Ibero Americana de Jueces - UIJ, para planearnos actividades futuras de trabajo y incrementar la visibilidad de nuestra organización. El sitio de UIJ <http://unioniberoamericanadejueces.com/site/>

La asamblea seleccionó a la República Dominicana como el país sede del IV Seminario Contra la Corrupción para diciembre de 2019.

En conjunto con la Federación Latinoamericana de Magistrados – Flam, se aprobó una veeduría internacional en Ecuador para atender el asunto de las evaluaciones judiciales. En este sentido, el Grupo Iberoamericano – IBA, del que es parte la Asociación de Magistrados y Jueces del Ecuador - AEMAJ, desea participar como veedor internacional en el mencionado proceso evaluador, para lo cual solicitamos a la **PRESIDENTA DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA de ECUADOR** que acredite a delegados del grupo IBA que designaremos para el efecto.

Fue aprobada junto con la Flam una declaración sobre la situación de la jueza Maria Afiuni de Venezuela, porque su reciente condena a cinco años de prisión por un alegado delito de corrupción “espiritual” conculca de forma inaceptable los estándares básicos de los derechos humanos.



Las próximas reunión del grupo IBA quedó pauta para la Asamblea Anual de la UIM en la ciudad de Nur Sultan, Kazajistán, en el domingo 15 de septiembre, y en abril de 2020 en Asunción, Paraguay.

Ultima noticia: el grupo europeo reunido esta semana em Dinamarca, aprobó una moción en defensa de la independencia judicial en Polonia, disponible en ingles en <https://www.iaj-uim.org/iuw/wp-content/uploads/2019/05/RESOLUTION-ON-POLAND-Copenhagen-10-May-2019.pdf>

Abrazo brasileño a todos.

Juez Rafael de Menezes
rafael@amb.com.br